



3

**SCHEDULE II-15
ANNEXE II-15
DOWDALL LAKE
PROTECTED NATURAL AREA
ZONE NATURELLE PROTÉGÉE
DU LAC DOWDALL**

Legend	Symbol Symbole	Légende
Protected Natural Area		Zone naturelle protégée
Snowmobile Trail		Sentier de motoneige
Stream		Cours d'eau
River/Lake		Rivière/Lac
Boundary Lines		Lignes de propriétés

Point Pointe	Easting Est	Northing Nord	Point Pointe	Easting Est	Northing Nord
1	2596591.76	7390061.21	21	2597432.21	7390050.32
2	2596596.96	7390185.94	22	2597575.11	7389947.12
3	2596638.53	7390300.27	23	2597638.62	7390047.68
4	2596680.11	7390406.80	24	2597731.23	7390034.45
5	2596685.30	7390476.96	25	2597858.25	7389904.78
6	2596734.67	7390554.91	26	2597894.78	7389825.39
7	2596763.26	7390625.07	27	2597860.90	7389719.55
8	2596799.63	7390687.43	28	2597815.91	7389605.76
9	2596906.17	7390736.80	29	2597731.23	7389465.51
10	2597072.47	7390713.41	30	2597569.81	7389341.14
11	2597159.65	7390648.37	31	2597516.89	7389341.14
12	2597154.36	7390568.98	32	2597392.52	7389396.71
13	2597151.71	7390534.58	33	2597339.59	7389396.71
14	2597170.23	7390502.83	34	2597225.81	7389362.31
15	2597276.08	7390489.60	35	2597117.31	7389404.64
16	2597321.07	7390460.49	36	2597130.54	7389560.77
17	2597344.89	7390391.69	37	2596902.97	7389738.07
18	2597344.89	7390185.28	38	2596881.80	7389775.12
19	2597371.35	7390082.08	39	2596582.77	7389783.05
20	2597403.10	7390060.91			

- NOTES:**
- Property boundaries in this plan are from Service New Brunswick's property boundary database. Please refer to Service New Brunswick for official property and ownership information.
 - A copy of this plan (a) is filed in the head office of the Department of Natural Resources and in each of the regional offices of the Department of Natural Resources, and (b) is filed in the land registration office in the county or counties in which the protected natural area is situated.
 - Locations within the protected natural area that are subject to interests and agreements are identified in this plan.
 - NAD83 Grid Coordinates are used on this plan.
 - Blocked areas with coordinates that are located within this protected natural area are private property.
- NOTES:**
- Les limites des propriétés figurant sur le présent plan proviennent de la base de données sur les limites des propriétés de Services Nouveau-Brunswick.
 - Une copie de ce plan (a) est déposée au bureau principal du ministère des Ressources naturelles et aux bureaux régionaux du ministère des Ressources naturelles, et (b) est déposée au bureau d'enregistrement des biens-fonds du comté ou des comtés où se trouve la zone naturelle protégée.
 - Les endroits situés à l'intérieur des limites de la zone naturelle protégée qui sont assujettis à des intérêts et ententes figurent sur le présent plan.
 - Les coordonnées rectangulaires NAD83 sont utilisées sur le présent plan.
 - Les zones exclues, avec les coordonnées, situées dans les limites de la présente zone naturelle protégée sont des propriétés privées.